



OPLE Veracruz y Universidad Euro Hispanoamericana firman convenio

- A un año de su toma de protesta, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz refrenda el compromiso a garantizar certeza y confianza a la ciudadanía veracruzana

Xalapa, Veracruz, 04 de septiembre de 2023. El Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz) y la Universidad Euro Hispanoamericana firmaron el convenio específico en materia de servicio social y donación de becas, para el impulso de la profesionalización, tanto del personal del Organismo, como de los estudiantes de la institución de educación superior.

A un año de su gestión, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales resaltó que se encontraba complacida de celebrar su primer aniversario al frente del Organismo con este acuerdo que se fundamenta en la educación y participación ciudadana como pilares de una democracia sólida.

“Es una alianza estratégica que permite la conjugación de los elementos fundamentales para el desarrollo de nuestra comunidad, por un lado, la experiencia en el cumplimiento de la misión de objetivos por parte del OPLE Veracruz y por otro la experiencia y excelencia académica, el compromiso social, ante todo, de la Universidad Euro Hispanoamericana”.

Ante el primer aniversario de su toma de protesta como Presidenta del OPLE Veracruz, Delgadillo Morales pidió al electorado veracruzano que tengan la certeza de que continuará en la defensa de los principios rectores de la función electoral y de la autonomía del Organismo.

Agregó que ningún esfuerzo será poco para continuar con su compromiso de garantizar la prevalencia de una sociedad democrática, que mantenga las puertas

institucionales abiertas al diálogo y a la concentración pública y transparente dentro del marco de la legalidad, el respeto y la libre manifestación de ideas.

El Presidente de la Comisión Permanente de Capacitación y Organización Electoral, Roberto López Pérez puntualizó que el contar con estas becas impacta en la mejora de las competencias y habilidades de los trabajadores del OPLE Veracruz.

“Este tipo de convenios que sin duda redundan también en un mejor Estado de Veracruz en términos de sociedades mejor formadas”, reconoció.

En este evento también se contó con la participación de la Consejera Electoral, Mabel Aseret Hernández Meneses, quién destacó que la firma de este convenio traerá beneficios, tanto para el OPLE Veracruz como para la Universidad.

Por otra parte, la Rectora de la Universidad Euro Hispanoamericana, Ruth María Rodríguez Pérez explicó que la donación de becas es en todos los sistemas educativos, y por parte del estudiantado, se podrá realizar el servicio social en el Organismo.

Por último, también se tuvo la asistencia de las autoridades de la casa de estudios superiores como el Vicerrector Administrativo y Decano Mayor, Miguel Ángel Fabiel Rodríguez; Director de Marketing Educativo, Enrique Ezequiel Montaña; y el Vicerrector Académico, Alfredo Montiel Durán.